

mon Dieu, où ne l'ai-je pas cherché? Et vous, l'avez-vous trouvé? Eh bien, écoutez... Ce bonheur, moi, je l'ai trouvé, je le possède et j'en jouis si pleinement que je ne puis que m'écrier avec l'Apôtre: "Je surabonde de joie, mon cœur déborde de félicité." Je ne puis contenir dans ma poitrine ce volcan de bonheur et je me suis senti poussé de quitter ma solitude pour venir vous trouver et vous dire aussi: *Superabundo gaudio*. Oui, je suis si heureux que je viens vous offrir, que je viens vous prier, vous supplier de partager avec moi ce trop plein de bonheur.

"Je l'ai trouvé dans Jésus-Hostie!"

Conclusion. — Puissiez-vous aussi trouver le bonheur dans l'Eucharistie! Il n'est que là! — Puissiez-vous emporter, comme souvenir de cette fête, la résolution d'accepter, aussi souvent que possible, le don ineffable que Jésus nous offre dans la Sainte Communion! — C'est mon souhait le plus ardent et l'objet de ma prière la plus instante! Daigne Jésus l'exaucer!

CATECHISME

ET

Communion fréquente.

(Suite)

Que sera pratiquement cette croisade eucharistique? Telle est la question qu'il nous reste à résoudre. Je laisse de côté, faute de loisir, un programme plus complet d'apostolat eucharistique, que j'ai esquissé ailleurs (1).

Je me borne à indiquer quelques moyens pour obtenir la communion fréquente des enfants.

1. Il faut procéder par petits groupes.

L'esprit et la lettre du décret font de l'admission à la sainte Table une chose individuelle. Le mot de communion privée n'évoque pas tant l'absence de solennité que l'idée d'affaire traitée pour chacun à part.

L'expérience a montré que la désertion du catéchisme se produit plus aisément là où des groupes nombreux ont été convoqués à jour fixe pour la communion privée. Le prêtre a peu de contact avec chaque enfant et par suite peu d'action sur lui, moins encore sur sa famille.

(1) Voir surtout mon *Triduum Eucharistique*, 3me partie, et *La Communion fréquente dans le peuple*. Chez Casterman, à Paris, ou à Tournai (Belgique).